



Die Erstkommunionkinder der Pfarre Obermillstatt bereiten sich auf den großen Tag vor!



Für das Hochfest der Auferstehung unseres Herrn Jesus Christus haben sich die heurigen Erstkommunionkinder mit ihren Müttern ganz besonders vorbereitet.



Den Sinn des Weihwasser haben die Erstkommunionmütter in einer Vorbereitungsstunde nahe gebracht. Mit den Kindern haben sie Flaschen mit passenden Motiven sehr schön verziert!







Festlich gekleidete Mädchen oder Buben zieren neben Hostien, Kelchen, Blumen und Verzierungen die schöne Weihwasserflasche. Natürlich darf der Name nicht fehlen!



Ein leckeres Eis nach so großer Anstrengung schmeckt vorzüglich.



11 Buben und Mädchen werden von den Müttern auf den großen Tag vorbereitet.

Die fertigen Flaschen werden nun an der Quelle gefüllt!
Religionslehrerin Magret Neidhardt hilft mit!





Einige machen es doch lieber allein.



Mit einem Dankgebet für alle, die mitgeholfen haben beschließen die Kinder diese Vorbereitung und werden von ihren Müttern abgeholt.



Diese Seite wurde am 20.04.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt